

# Modernisierung in Rotholz



**SPATENSTICH** bei der Versteigerungshalle in Rotholz: Bgm. Otto Maura-cher, Josef Geisler, Hannes Partl, Lh-Stv. Anton Steixner, Josef Hechen-berger, Christian Straif und Kaspar Ehammer.

Foto: Moser

**Das Vermarktungszentrum des Rinderzuchtverbandes (RZV) Tirol in Rotholz wird modernisiert. Vergangene Woche fand der Spatenstich statt.**

Das Vermarktungszentrum ist eines der größten in Österreich. Jährlich werden hier rund 10.000 Rinder, Schafe, Ziegen und Pferde vermarktet. Die erste Bauphase mit Erweiterung der Parkflächen wurde in diesen Tagen gestartet. In der zweiten Bauphase erfolgt dann die Modernisierung des großen Verkaufsstalles, um zukünftig die Posi-

tion als Marktführer in der Zucht- viedervermarktung in Österreich zu festigen.

Wie LH-Stv. Anton Steixner und RZV-Obmann Kaspar Ehammer schilderten, entsteht eine zentrale markt- und tiergerechte Verlade- und Übernahmestelle für alle Tiergattungen, welche den Anforderungen des Marktes und der EU-Richtlinien entspricht. Die Erweiterung ist notwendig, um die für die kleinstrukturierte Landwirtschaft in Tirol so wichtige zusätzliche Wertschöpfung durch die Tiervermarktung langfristig zu sichern.